Gegenüber den in den hiesigen Tageblättern und Flugschriften enthaltenen, den wahren Sachverhalt entstellenden Berichten über die Ereignisse des 21. und 23. August 1. I. sieht sich das Ministerium des Innern zur Vernhigung der Gemüther veranlaßt zu erklären, daß eine genaue Untersuchung der Vorfälle des 23. August im Buge ist, deren Ergebniß nach der in Bälde bevorstehenden Deendigung dem Publikum seinem ganzen Umfange nach bekannt gegeben werden wird, welche aber auch schon jetzt außer allen Bweifel stellt, daß die verbreiteten Gerüchte über Tödtung oder Verwundung von Kindern, das Ertrinken der fliehenden Arbeiter in der Donan sowie viele andere der Nationalgarde und Sicherheitswache vorgeworfene Gransamkeiten in das Reich der Erfindungen gehören und sich als unwahr heransstellen.

Wien am 1. September 1848.

Vom Ministerium des Innern.

Doblhoff.